

飯舘 百景

2周年の道の駅で

「いいたて村の道の駅までい館」が2周年を迎え、8月11日に商工会主催の「いいたて夏祭り」、同12日に「までい館誕生祭」が開かれました。

両日とも、店内で、さまざまなサービスクラフが行われた他、屋外でも音楽やダンスの多彩なステージ、かき氷早食い大会などのイベントが目白押し。緑日コーナーや、キッチンカーの飲食

コーナーも、大勢の家族連れでにぎわいました。

また、職員を派遣し村を支援する埼玉県吉川市の中原恵人市長が、11日に「一日村長」を務めました。吉川市のイメージキャラクター「なまりん」も来場し、村の公式キャラクター「イイタネ

「ふるさと納税」の特典として「一日村長」を委任させていただきました。ありがとうございました。協力に感謝します。ありがとうございました。



中原市長 菅野村長

皆さんが心をこめてつくって来た飯舘村は、日本各地の自治体が見習うべき村だと考えています。ますます仲良く交流していきたいらと思っております。

11日に行われた餅まきの様子。中原市長と商工会の代表が抽選券入りの餅をまきました。前列の子ども達には、やさしいパスで。



ちゃん」と交流しました。

県内外の手作り雑貨の作家が集まる「そらのまちマルシェ」は、クラフト市やステージイベントを開催。他にも近隣市町村のグルメな出店や、村産の切り花なども人気を集め、多くの協力から生まれたにぎわいが、道の駅を輝かせていました。



よさこいのステージ



県立福島東高校
ダンス部 FED



なまりん

イイタネちゃん



そらのまちマルシェ